

Tir (carabine 10m) : la satisfaction de Fabienne Pasetti

« Ça ne s'est finalement passé pas si mal que ça... » Fabienne Pasetti (carabine 10m) était contente à l'issue de son match hier matin. « Après une 1^{ère} série difficile, je me suis bien reprise. Je me suis battue et j'ai réalisé des beaux centrages et de beaux gestes pour « sortir du trou ». C'est donc une grosse satisfaction ». Au final, la Monégasque décroche une 41^{ème} place (sur 47 concurrentes), avec un total de 387 (94, 98, 98, 97). « Sans cette mauvaise première série, j'aurais peut-être pu espérer me hisser aux alentours de la 35^{ème} place. »

N'empêche que Fabienne a mieux tiré que lors des Jeux des Petits Etats d'Europe de Monaco (2007). Elle connaissait le stand de tir de Pékin pour y être déjà venue en avril : « En coupe du monde, on se retrouve à 120 au départ. Ici, aux J.O., c'est complètement différent, avec les toutes meilleures du circuit international. ». Un tout autre contexte, et une pression supérieure.

Une Fabienne Pasetti donc heureuse qui boucle ses 6èmes J.O. d'été sur une note positive. Pas évident pour cette invitée de dernière minute (sa wild-card (invitation) lui étant parvenue très tard, le 29 juillet). « Je n'ai plus eu l'occasion depuis avril de faire des sorties internationales, et sincèrement je ne m'attendais pas à participer aux Jeux... »



Fabienne Pasetti, félicitée par S.A.S. le Prince Albert II, qui n'a pas manqué d'aller encourager les trois athlètes monégasques en lice ce samedi à Pékin.